
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

        

札幌・琴似中学校 平成２４年１２月９日 

Ｎｏ.１６４ 

 

青
春
再
び
！
燃
え
た
秋 

 

 
 

師
走 

卓
球
部
と
総
当
た
り
戦 

 

■編集後記：宮西さんが報告してくださったように、会場を体育館に移しての試合は壮観でした。やあやあ(種) 
２７ 

 

ピンポン交流熱く 

１
２
月
９
日
、
日
曜
日
の
卓
球
交
流
試
合
。
な
ん
と
２
８
人
以
上
の
お
や
じ

た
ち
（
卓
球
部
Ｏ
Ｂ
含
む
）
の
来
場
が
有
り
ま
し
た
。
昨
年
は
、
１
０
人
で
し

た
。
約
３
倍
の
人
数
で
、
１
３
６
対
９
５
と
大
き
く 

勝
ち
越
し
ま
し
た
。（
昨

年
は
、
負
け
て
い
ま
す
）
体
育
館
で
行
っ
た
成
果
で
す
ね
。
太
田
交
流
委
員
長

の
お
陰
で
す
。
来
年
も
、
交
流
試
合
は
体
育
館
で
！
！ 

お
願
い
し
ま
す
。
体

育
館
で
練
習
す
る
機
会
の
少
な
い
卓
球
部
に
と
っ
て
大
会
と
同
じ
よ
う
に
、
体

育
館
で
行
う
貴
重
な
交
流
試
合
に
な
る
と
思
い
ま
す
。
ご
参
加
い
た
だ
き
ま
し

た
皆
様 

お
疲
れ
様
で
し
た
！
！
（
宮
西
さ
ん
報
告
） 

★参加者の声  おやじ代表 中田聡 初めて参加しましたがとても楽しいひとときでした。中 1 の娘とも試合して、おやじの力を見

せつけることもできました。会の皆さん、長尾先生ありがとうございました。 

卓球部 宮崎航矢 今回は卓球を通してでしたが、お強い方がたくさんいて、大会前の自分たちとしてはとても良い経済になりまし

た。また試合を挑みたいです。ありがとうございました。  

 


